

PRESSESPIEGEL

04.04.2013 FONDS PROFESSIONELL ONLINE

„Argentos-Übernahme perfekt: Netfonds erhält die Zusage“

<http://www.fondsprofessionell.de/news/uebersicht/headline/argentos-uebernahme-perfekt-netfonds-erhaelt-die-zusage-108435/>

„Argentos-Übernahme perfekt: Netfonds erhält die Zusage“

Der Maklerpool Netfonds ist aus dem Bieterverfahren um den Mitkonkurrenten Argentos AG als Gewinner hervorgegangen. Netfonds wird deutlich über 95 Prozent der Aktien übernehmen. Allerdings steht die Zustimmung der Hauptversammlung von Argentos und der BaFin noch aus.

Die Netfonds AG hat das Bieterverfahren um den Mitkonkurrenten Argentos gewonnen (FONDS professionell ONLINE berichtete): Wie das Hamburger Unternehmen am Mittwochabend meldet, ist es sich mit den Aktionären der Argentos AG über den Kauf von insgesamt deutlich über 95 Prozent aller Aktien einig. Die Übernahme steht formal noch unter der Bedingung, dass die Aktionäre der Argentos auf der kommenden Hauptversammlung zustimmen. Und auch die Bundesanstalt für Finanzdienstleistungsaufsicht (BaFin) muss den Eigentümerwechsel noch befürworten, da eine Tochtergesellschaft der Argentos AG über eine Lizenz nach § 32 KWG verfügt.

„Argentos hat sich mit einem partnerschaftlich organisierten Modell und exzellenter Technik auf den Markt der Investmentfondsspezialisten konzentriert. In Kombination entsteht nun ein Dienstleister, der durch die Zusammenführung dieser Stärken ein bis dato nicht verfügbares Leistungsspektrum aus einer Hand anbieten kann“, so Karsten Dümmler, Vorstand der Netfonds AG, zu dem erfolgreichen Abschluss der Verhandlungen.

Der Investmentpool aus Frankfurt galt schon länger als heißer Übernahmekandidat. Das Geschäftsjahr 2011/2012 schloss der Pool mit einem Verlust von knapp 400.000 Euro ab. Die Netfonds Gruppe dagegen erzielte nach eigenen Angaben im Jahr 2012

einen Provisionsumsatz von circa 50 Millionen Euro. Mit der geplanten Transaktion wird das Unternehmen künftig einen Gesamtbestand von gemeinsam 4,5 Milliarden Euro (davon 1,8 Milliarden von der Argentos) verwalteter Assets und ein Provisionsumsatz von deutlich über 60 Millionen Euro pro Jahr haben. (jb)